quatorze fois il y revint. Il a visité Jérusalem, Damas, Beyruth, Sidon, Tyr, Jaffa, Alexandrie, le Caire, Malte, Tripoli de Syrie, le mont Liban, Smyrne, Athènes, Lépante, Corfou, Constantinople, Tunis, Tripoli d'Afrique, Syracuse, Girgente, Palerme. Il a fait mille lieues sur la côte redoutée d'Afrique; il est allé à Gibraltar; il est entré en Espagne en invoquant le nom de sainte Thérèse; en Angleterre, en invoquant celui de saint Simon Stock, né dans le comté de Kent; puis enfin il est venu en France, la terre de saint Louis, où les cœurs et les bourses s'ouvrent si facilement pour toutes les infortunes, et qui a concouru pour une large part au trésor pieux destiné à la réédification du temple. Enfin, ce temple s'est élevé. En l'absence du frère Jean-Baptiste, frère Matthieu, de Saint-Paul, a dirigé l'exécution des travaux. C'est encore un digne et habile Frère que celui-ci. Les Arabes, émerveillés de sa facilité à parler les langues de l'Orient, et de sa prodigieuse activité qui suffit à tout, l'appellent le frère Cinq-Cents, c'est-à-dire valant cinq cents personnes: (Lo chiamano, me disait le frère Charles, Fra Cinquecento, volendo dire che fra Matteo è buono per cinquecento persone). Donc le temple s'est élevé; mais, cette fois comme toujours, le devis des dépenses a été de beaucoup dépassé. La réédification a déjà coûté 500,000 francs, et il reste encore à faire une grande et utile construction, celle d'un mur d'enceinte, pour protéger contre les attaques des tigres et des chakals, qui s'embusquent sur les flancs de la montagne, les habitants du monastère et les voyageurs qui viennent y chercher abri et secours. Ce mur d'enceinte est indispensable, mais les fonds sont épuisés au Carmel: une nouvelle quête est nécessaire. Frère Jean-Baptiste allait partir pour cette quête, et c'est en France qu'il venait la faire: déjà il avait repris son bâton de voyageur; mais ses forces trahissent son courage. Frère Jean-Baptiste a soixante-six ans. Il a déjà